



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

18 SEPT 2017

Vida UCR



El fuego de la antorcha de la Independencia llegó a la Facultad de Educación Cristian Araya Badilla

Fomentar el rescate de las tradiciones y del ser costarricense, así como la reflexión del papel de las y los ciudadanos dentro de una sociedad democrática como la nuestra, fue parte de lo que se vivió en distintas actividades que se llevaron a cabo en la Universidad de Costa Rica para celebrar el Día de la Independencia.

[LEA TAMBIÉN: ¿Usted construye democracia?](#)

Compartimos con ustedes algunas fotografías que reflejan el colorido, la creatividad y el compromiso que fueron parte de la celebración.



[Andrea Marín Castro](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
andrea.marincastro@ucr.ac.cr

Etiquetas: [democracia](#), [independencia](#), [costa rica](#).